

# 3学年通信



令和6年3月12日(火)

## 明日は卒業証書授与式 3学年の先生から

「お菓子をすぐに1個もらえる。1時間待てば2個もらえる。」あなたはどちらを選びますか？将来、大きな「ご褒美」をもらうために、目の前にある小さな「ご褒美」を我慢する能力はおそらく、あなたたちの将来の成功に影響します。

健康な心と身体を手に入れたいのならば、1日30分位の運動(Walkingでよい)と、紙の本(電子書籍ではなく)を読むことを薦めます。

上沼 隆光

この道を行けばどうなるものか 危ぶむなかれ、危ぶめば道はなし  
踏み出せばその一足が道となり、その一足が道となる。

迷わず行けよ、行けばわかるさ！

みんなのこれからの活躍を期待しています。3年間ありがとうございました！！



津田 将輝

ご卒業、おめでとうございます。松本国際中学校の一期生としての誇りをもち、次のステージで活躍することを期待します。「明るく、元気に、前向きに」、事にあたってください。そして、昨日よりも今日、今日よりも明日の、「よりよい自分」を創りあげていってください。

Keep on studying English on your next stage!

黒田文雄

教育目標(目指す姿)

- 一 文武に優れた人
- 二 志の高い人
- 三 知的で創造的な人
- 四 強く勇敢な人
- 五 国際的感覚に優れた人

In the middle of difficulty lies opportunities. 困難の中に機会がある。

アルベルト・アインシュタインが残した言葉です。

これから先、困難だと感じることや辛いとすることがあるかもしれません。

困難の中には、人生を好転させるような機会、学び、成長があるでしょう。

困難を恐れずに、自分のやりたいことに挑戦してください！皆さんの活躍を期待しています。

河嶋 万紀

## 百人一首大会

2月27日(火)の5・6時間目にメインホールで、百人一首大会が行われました。当日は、学年・学級の枠をはずしたA～Rの18グループに分かれ、また、第1試合と第2試合のメンバーを違えて競技が行われました。国語の授業などで学習した



た成果を発揮すべく、緊張感のあるなかで、一枚でも多く取ろうと集中する姿がありました。

結果、個人の部では3年生が1位になりましたが、クラスの部では2年1組に優勝を譲りました。

## 生徒総会 1・2年生へのバトンタッチ

3月4日（月）に生徒総会があり、生徒会が1・2年生にバトンタッチされました。生徒会活動への意見・要望では、3年生から積極的に出される姿があり、その姿に刺激を受けた1・2年も続けて発表することができました。そして、令和5年度生徒会活動と新役員が賛成多数により承認されました。自分たちの生活を自分たちの手でよりよくしていく伝統が継続されることを期待します。

## 最後の球技クラスマッチ

3月8日（金）に、ユメックスアリーナ総合体育館で、バスケットボール・バドミントン・卓球の球技クラスマッチが行われました。最後のクラスマッチでも、思い切り体を動かし、応援の声援を送る姿に、3年間いっしょに生活してきた仲間との絆の強さを感じました。

## 3年生を送る会

3月11日（月）に「3年生を送る会」がメインホールで行われました。1年生からは呼びかけと合唱、メッセージカードの模造紙の掲示、2年生からは感謝の挨拶と記念品が贈呈されました。思い出の場面の写真のプレゼンでは、大きく成長した姿に思わず歓声があがりました。3年生からは、合唱が2曲送られましたが、歌っていて感極まって涙する姿もありました。

## みんな立派に成長しました！



### 階 段

きみの前には高くつづく階段がある	果てしなくつづく階段がある		
自分で作って登る階段だ	自分で選んで登る階段だ		
きみは自分の意志で決めろ	親まかせにするな	先生まかせにするな	他人をまねるな
他人に引きずられるな	自分が登る階段じゃないか	[ 木倉 成貴 ]	

☆ 松本国際高校の入学式は、4月5日（金）です。

3学年通信は、今号で最後となります。今までお読みいただきありがとうございました。卒業生48名の益々のご活躍をお祈りいたします。